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Педагоги  Прикамья получат дополнительные выплаты за работу в 

период самоизоляции 

Законодательное Собрание Пермского края 1.06.2020 
 

        Единовременные выплаты за работу во время самоизоляции получат 

педагоги школ и техникумов, а также сотрудники детских садов. Более того, 

компенсация за работу в пункте проведения ЕГЭ будет увеличена.  

        Пермский край стал первым регионом в России, который поддержит 

педагогов за работу во время пандемии. Выплаты педагогам будут назначены 

в июне в размере 25% от зарплаты работника в I квартале года. Также в этом 

году будет увеличена компенсация за работу в пункте проведения ЕГЭ. 

Выплаты в детских садах получит весь персонал за отработанное время в 

период самоизоляции. На поддержку педагогического состава Прикамья 

планируется направить 320 млн. рублей.  

        "Пермский край первым принял решение о предоставлении выплат 

педагогам школ, среднего профессионального образования за организацию 

дистанционного обучения в период пандемии, сотрудникам детских садов – 

за работу в дежурных группах. Организация образования в новых условиях – 

серьезное испытание, требующее порой круглосуточной работы. От всей 

души благодарю педагогов нашего края", – отметила заместитель 

председателя комитета по социальной политике Ирина Ивенских.  

 

В Госсовете обсудили меры поддержки предпринимательства в Крыму  

Государственный Совет Республики Крым 2.06.2020  

 

        Комитет по экономической политике, промышленности и развитию 

предпринимательства совместно с Аналитическим научно-практическим 

центром по мониторингу ситуации и оценке эффективности мероприятий по 

противодействию распространения новой коронавирусной инфекции 

Крымского федерального университета им. В.И. Вернадского провѐл 

круглый стол на тему: «Меры поддержки предпринимательства и критерии 

их оценки». 

         Как отметила председатель Комитета Оксана Доброрез, субъектам 

малого и среднего предпринимательства доступен широкий спектр мер 

поддержки, принятых на федеральном и региональном уровне. Сегодня 



крайне важно найти законодательные пути облегчения ведения бизнеса в 

Крыму, поскольку на полуострове недостаточно развита банковская система 

из-за санкций. 

         По мнению депутата крымского парламента, проректора по развитию 

приоритетных проектов Крымского федерального университета им. В.И. 

Вернадского Сергея Додонова, главным должно быть эффективное 

использование выделяемых бизнесу ресурсов. Необходимо контролировать 

ценообразование, чтобы не допустить роста инфляции и снижения 

потребительского спроса, увеличить объѐм выдаваемых банками кредитов 

для предпринимателей и, безусловно, способствовать снижению налоговой 

нагрузки на представителей бизнеса. 

        Депутат Госсовета РК Олег Свешников уверен, что у крымских 

предпринимателей есть хорошие шансы стабилизировать свои позиции:  

Крым один из первых регионов, где начали снимать ограничения, связанные 

с пандемией коронавируса. 

 

Закон "Об  инициативном бюджетировании" станет более удобным в 

применении 

Законодательное Собрание Ростовской области 3.06.2020 

 

        Председатель комитета Законодательного Собрания по образованию, 

науке, культуре и информационной политике Светлана Мананкина 

прокомментировала ход работы по совершенствованию нормативной базы 

губернаторского проекта «Сделаем вместе!». 

          – На общественных слушаниях, которые донской парламент проводил в 

феврале этого года, были обобщены практики применения законодательства 

об инициативном бюджетировании. Мы ставили перед собой задачу 

проанализировать первый год реализации губернаторского проекта «Сделаем 

вместе!». Уже подготовлены правки в Постановление по конкурсу, согласно 

которым увеличиваются сроки этапов проведения конкурса – у 

инициативных групп будет больше времени на подготовку и оформление 

своих идей. В связи с коронавирусом введена заочная форма голосования 

граждан посредством сбора подписей инициаторами проектов. Скоро  

Постановление будет опубликовано, и с ним смогут ознакомиться все 

желающие. 

        Напомним, что в 2019 году по инициативе губернатора Ростовской 

области Василия Голубева был принят Областной закон «Об инициативном 

бюджетировании». В первый год реализации закона для участия в областном 

конкурсе было направлено 376 проектов, финалистами признаны 160 



проектов. Объем поддержки из регионального бюджета составил 272 

миллиона рублей. 

 

Право детей на дневной сон закрепят законом  

Государственное Собрание Республики Башкортостан 3.06.2020  

 

        Проект закона «О внесении изменений в отдельные законодательные 

акты Республики Башкортостан» поддержан депутатами в первом чтении. 

Документом предусмотрены штрафы за нарушение тихого часа в 

многоквартирных домах и общежитиях с 13.00 до 15.00, когда нельзя будет 

проводить шумные ремонтные работы.  

        – Как правило, жалобы поступают от родителей малолетних детей, 

которые обычно спят в это время. Ремонтные работы, естественно, мешают 

полноценному детскому отдыху. Мы решили законодательно закрепить 

право детей на дневной сон. Одновременно будут учтены интересы пожилых 

граждан, которые тоже довольно часто жалуются на шумные ремонтные 

работы, – прокомментировал заместитель Председателя Государственного 

Собрания – Курултая Республики Башкортостан Рустам Ишмухаметов.  

         Размеры штрафов за нарушение «тихого часа» составят для граждан от 

одной тысячи до двух тысяч рублей, для должностных лиц – от трех тысяч до 

пяти тысяч рублей, для юридических лиц – от десяти тысяч до пятнадцати 

тысяч рублей.  

         Ограничения не будут касаться случаев ликвидации аварий, стихийных 

бедствий, иных чрезвычайных ситуаций, неотложных работ, связанных с 

обеспечением личной и общественной безопасности граждан. Кроме того, 

исключения будут сделаны для новых жилых домов в течение полутора лет с 

момента ввода в эксплуатацию.  

         Проект закона вынесен на общественное обсуждение. Окончательное 

решение по данному вопросу депутаты планируют принять в осеннюю 

сессию. 

 

Процедуру получения господдержки для инвесторов нужно упростить  

Законодательное Собрание Новосибирской области 3.06.2020 

 

        На заседании рабочей группы депутаты обсудили поправки к проекту 

закона Новосибирской области «О внесении изменений в Закон 

Новосибирской области «Об отдельных вопросах государственного 

регулирования инвестиционной деятельности, осуществляемой в форме 

капитальных вложений на территории Новосибирской области». 



        В связи с непростыми экономическими условиями для инвесторов, у 

которых в течение 2020 года образовалась налоговая недоимка, подлежащая 

перечислению в бюджеты Российской Федерации, меры государственной 

поддержки оказываются при наличии сохранения ими не менее 90% рабочих 

мест от их количества по состоянию на 1 марта 2020 года. Цель – дать 

возможность предприятиям восстановиться, постараться облегчить 

непростые условия, которым должен соответствовать инвестор. 

       "В соответствии с действующими нормами закона в ситуации с 

недоимкой тут же прекращаются меры государственной поддержки. Мы 

рассматриваем сейчас поправки, направленные на упрощение процедуры 

получения государственной поддержки в случае образования 

кратковременной недоимки предприятия. Это временная мера, то есть 

действующая до первого января 2021 года", – подытожили законодатели. 

          

Противовирусные ограничения на Кубани продлены, но частично 

ослаблены  

Законодательное Собрание Краснодарского края  4.06.2020 

 

       Спикер ЗСК Юрий Бурлачко принял участие в очередном заседании 

оперативного штаба, которое провел губернатор Кубани Вениамин 

Кондратьев. С 9 мая по настоящее время в крае зарегистрировано 2904 

случая заболевания. С 1 мая снизился темп прироста заболеваний с 5,9% до 

2%. По итогам обсуждения было решено продлить действие 

ограничительного режима еще на две недели – до 21 июня. 

        В качестве мер послабления было решено разрешить доступ населения в 

зеленые зоны и на набережные муниципалитетов во избежание скопления 

людей на улицах, также доступными становятся стадионы. 

        Пляжи могут быть открыты только после получения разрешения от 

Роспотребнадзора. Кафе и ресторанам позволено открывать летние террасы 

на открытом воздухе при условии соблюдения безопасной дистанции между 

столиками. 

        Кроме того, в детских садах открываются дежурные группы для семей, 

попавших в трудную жизненную ситуацию. Разрешено будет также посещать 

тренажерные залы площадью до 300 квадратных метров при их 

заполняемости не выше 25%.  

 

Карельская калитка станет территориальным брендом     

Законодательное Собрание Республики Карелия 4.06.2020 

 

        Национальное блюдо карельской кухни – карельская калитка – станет 

первым  территориальным брендом, зарегистрированным в Республике 



Карелия. Его обладателем будет ООО «Суоярвский хлебозавод», который 

выпекает калитки по оригинальной карельской рецептуре. Инициатива 

принадлежит сенатору от Карелии в Совете Федерации Александру 

Ракитину. Руководство предприятия с готовностью отозвалось на 

предложение и сразу подготовило все необходимые документы. Федеральная 

служба «Роспатент» уже подтвердила Суоярвскому хлебозаводу регистрацию 

«Карельской калитки» и в конце июня этого года ожидается вручение 

официальных документов. 

        "Республике Карелия необходимо создать свою дорожную карту по 

регистрации региональных брендов", – считает первый заместитель 

председателя Комитета Совета Федерации по обороне и безопасности 

Александр Ракитин. Ранее он внес предложение по созданию на площадке 

Минэкономразвития Республики Карелия рабочей группы, которая будет 

содействовать получению региональных брендов в виде  товарного знака, 

НМПТ или географического указания. 

        Инициативу сенатора поддержала и депутат Законодательного Собрания 

Светлана Бачой. По ее мнению, надо уделять больше внимания качеству 

карельских товаров, продвижению на рынке, так как региональный бренд 

усиливает привлекательность региона, развивает туризм и дает 

дополнительные возможности укрепления экономики предприятий. 

 

Направлены поправки к законопроекту о синхронизации 

территориального и стратегического планирования 

Законодательное Собрание Пензенской области 4.06.2020 

 

         Комитет Совета Федерации по федеративному устройству, 

региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера 

подготовил поправки к проекту федерального закона «О внесении изменений 

в Градостроительный кодекс Российской Федерации и Федеральный закон 

«О стратегическом планировании в Российской Федерации» в целях 

синхронизации стратегического и территориального планирования».  

         Глава Комитета, сенатор от Законодательного Собрания Пензенской 

области Олег Мельниченко уточнил, что документ принят Государственной 

Думой в первом чтении 12 мая этого года. Законопроект разработан 

Правительством РФ с целью синхронизации документов территориального 

планирования всех уровней с документами стратегического планирования.  

        Предложено дополнить проект положениями, устанавливающими, что 

стратегии социально-экономического развития России, макрорегионов, 

субъектов Федерации и муниципальных образований и Стратегия 



пространственного развития Российской Федерации являются основаниями 

для разработки документов территориального планирования 

соответствующего уровня.  

         Поправками также предусмотрено требование о приведении документов 

территориального планирования в соответствие со стратегиями социально-

экономического и пространственного развития в течение одного года с 

момента размещения документа стратегического планирования в 

Федеральной государственной информационной системе территориального 

планирования.  
         

Принят закон в поддержку малого и среднего бизнеса 

Законодательное Собрание Красноярского края  5.06.2020 

 

         Депутаты приняли в двух чтениях изменения в закон края «О развитии 

малого и среднего предпринимательства в Красноярском крае». 

        Закон разработан с целью расширения перечня государственной 

поддержки и обеспечения устойчивого развития малого и среднего 

предпринимательства в условиях распространения коронавирусной 

инфекции. Он предусматривает возможность по решению краевого 

правительства предоставлять субсидии банкам, осуществляющим 

деятельность на территории края, с целью компенсации недополученных 

доходов, в случае снижения процентной ставки по кредитам, выданным ими 

субъектам малого и среднего предпринимательства.  

          Предусматриваемая мера поддержки позволит оказывать финансовую 

поддержку по компенсации части процентной ставки по ранее выданным 

банками кредитам субъектам малого и среднего предпринимательства. 

        Компенсация в размере учетной ставки по кредитам наиболее 

пострадавших отраслей составит 120–150 млн рублей. Порядок, условия и 

сроки предоставления средств будут утверждены постановлением 

правительства края. Мера поддержки будет действовать с июля и до конца 

текущего года. 
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